

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 21.07.2016

**Anfrage Nr.: 0062/2016/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Emer**  
**Anfragedatum: 13.07.2016**

Betreff:

## **Fahrradabstellplätze an S-Bahnhöfen**

### Schriftliche Frage:

Zum Thema Fahrradabstellplätze an den S-Bahnhöfen Kirchheim/Rohrbach und Pfaffengrund/Wieblingen sowie Verbesserung des taktilen Leitsystems (siehe 0093/2015/IV)

Wann werden weitere Fahrradabstellplätze eingerichtet? Insbesondere am S-Bahnhof Kirchheim/Rohrbach.

Wann wird das taktile Leitsystem verbessert?

Wie ist der Planungsstand zu dem Beschluss:

„Als weiterer möglicher Standort für neue Fahrradabstellanlagen und Leihräder inklusive entsprechender Beleuchtung soll folgender Bereich geprüft werden: Die Rampe zwischen Ahornweg und Bürgerstraße, vor Beginn der Bürgerbrücke, südöstlich des Bahnhofs gelegen.“

### Antwort:

Da sich der geplante Standort für die Fahrradabstellanlage und die Next-Bike Station in der Hanglage der Brückenzufahrt befindet, müssen dort Absicherungen bzw. Stützwände angebracht werden um die Lasten der erweiterten Oberfläche für die Standorte der Fahrradstellplätze und der Ausleihstation mit Überdachung auffangen zu können. Um eine verlässliche Kostentendenz zu erlangen wird ein Planungsbüro beauftragt um diese Kosten zu ermitteln.

Nach dem Ergebnis dieser Prüfung und Vorlage der Kosten wird die Verwaltung die gemeinderätlichen Gremien informieren und über das weitere Vorgehen abstimmen lassen.